



Aprueba Senado en lo general Plan B de reforma electoral

CIUDAD DE MÉXICO (IVONNE MELGAR).- Los 12 morenistas que pedía la oposición, no llegaron. Solamente Ricardo Monreal, coordinador de esa bancada, votó en contra del Plan B, lo secundo el senador Rafael Espino y se quedaron muy atrás de lo que se necesitaba para frenar lo que, aquí, se ha denominado la destrucción del régimen electoral que se construyó en los últimos 30 años.

Mañana se vota en Cámara de Diputados y; a partir de entonces, se podrá promulgar. Se discuten las reservas; mero trámite. Ha terminado ya la ola rosa de El INE no se toca.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO3%5FOXNVZeuYdS0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211923&parId=75F18D3264FEE48F%211899&o=OneUp>